

オーダー金属建材の菊川工業 新社長就任のお知らせ

“大波経営”から“さざ波経営”への転換を加速

建築物の金属製内外装工事を手がける菊川工業株式会社（本社：東京都墨田区、代表取締役社長：宇津野隆元、以下菊川）は、2023年2月15日に開催された株主総会ならびに取締役会の決議により、同日付で専務取締役・宇津野隆元（うつの ながまさ）が代表取締役社長に就任したことをお知らせいたします。

今年の菊川創業90周年を、100周年に向けての新たなスタートと捉え、未来に向けてさらに歩みを進めていく年にしたいとの思いから、この度、社長交代の運びとなりました。

5年前の創業85周年で掲げた目標「事業の多角化・顧客数の増大による、景気に左右されやすい“大波経営”から、安定した“さざ波経営”への転換」について、成果は出始めているものの、まだ道半ばにあります。そこで、ラグジュアリーブランドでの勤務経験のある宇津野隆元新社長が先頭に立ち、「装飾建材」という新たな視点で新市場の開拓や顧客層の拡大をより推進していくことで、“大波経営”から“さざ波経営”への転換を加速してまいります。

なお、前代表取締役社長・宇津野嘉彦は同日付で代表取締役会長に就任しており、今後は新社長と新会長、2名の代表取締役での経営体制となります。

■ 新体制概要

氏名	新役職	旧役職
宇津野 嘉彦	代表取締役会長	代表取締役社長
宇津野 隆元	代表取締役社長	専務取締役



▲新社長・宇津野隆元

■ 新社長略歴

氏名：宇津野 隆元（うつの ながまさ）

生年月日：1974年（昭和49年）1月24日

東京都出身。米コンコーディア大学ネブラスカ校を卒業後、外資系宝飾ブランド等でマーケティング関連業務に従事。英サウサンプトン大学MBAコースを修了するとともに、2010年に菊川工業(株)に入社し、主に海外営業部門の発展に尽力。2015年に取締役、2021年に専務取締役に就任し、現在は営業部門全体を統括する。2023年2月、代表取締役社長に就任。

■ 新社長就任挨拶

菊川はこれまで、オーダーメイドの金属建材メーカーとして、お客様のご要望に対し「Never Say No」の精神で挑戦を続けてまいりました。おかげさまで、「金属工事といえば KIKUKAWA」と言われていただくことも増え、大きなご信頼をいただいています。しかし、メタルワークの表現の可能性は大きく広がっており、菊川にもまだまだ成長の余地が残されていると感じております。これから、前社長を始め諸先輩方が作り上げてきた菊川をさらに発展させていくため、社員一丸となって精進してまいります。今後とも、どうぞよろしく願いいたします。

■ 会社概要

菊川工業は1933年創業のオーダーメイドの金属建材メーカーです。

[社名] 菊川工業 株式会社

[代表者] 宇津野 隆元（うつの ながまさ）

[所在地] 本社：東京都墨田区菊川 2-18-12

[従業員数] 179名（2022年12月21日現在）

工場：千葉県白井市中 98-15

[URL] <https://www.kikukawa.com/>

＜本件に関するお問合せは下記までお願いいたします＞

菊川工業株式会社 プロジェクト統括部 広報チーム 担当 渡邊・齋藤

TEL：047-492-0144

E-mail：web@kikukawa.com